

# こんにちは 婦人会です

10月も半ばを過ぎてしまいました。秋の気配も日増しに濃くなって、朝夕の肌寒さが身にしみるこの頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。先日知人よりメールが届きました。東北へ旅行に出かけているそうで、ぶなの黄色、カエデ、ナナカマドが朱色に染まり綺麗だよ～と写真入でした。東北は今が見ごろだそうです。紅葉って樹々の冬支度なんですって。関東の紅葉はこれからだそうですよ。そうそう、今年もまた菊の鉢を頂きました。「秋のお届け」とメッセージが添えられておりました。毎年頂くのですが見事な花です。

## ～婦人会・暮らしのエッセンス～

よく、お茶のボトルに川柳や俳句が書かれているのは知っていたのですが、なんと先日食べたおせんべいの袋にもなにやら書かれているのを見つけてしまいました。そこでいつものようにインターネットで調べてみました。それは、まがりの手帳なるものでおせんべいの一個一個の袋の裏に情報や豆知識を集めたもので、現在40種類あるそうです。タツノオトシゴ・・・オスがおなかに袋を持っていて育児をします。おなかの子供が泳げるくらい大きくなると腹筋運動のように体を曲げたり伸ばしたりして海に放してあげるのだそうです。(一例です)お魚のパパって子育てに協力的なんですね。その他にも「虹の色」「猫のしっぽ」などがあり「う～ん・はあ～・へえ～」って感じでおもしろかったです。一袋で二度美味しいってこのことでしょうか？



桜台婦人会  
木浦喜久子 ☎ 0436-66-1870  
平成20年10月30日  
第82号